

Ressort: Finanzen

Jeder dritte junge Erwachsene zu Weihnachten betrunken

Berlin, 20.12.2014, 00:00 Uhr

GDN - Viele Deutsche wollen sich zu Weihnachten betrinken. Das ergab eine INSA-Umfrage für den Verband der Privaten Krankenversicherungen, aus der "Bild" (Samstag) zitiert.

Danach gab fast jeder Fünfte (18 Prozent) an, er volle zum Fest mehr oder sogar "über den Durst" trinken. Darunter waren deutlich mehr Männer (22 Prozent) als Frauen (13 Prozent). Unter den 18- bis 24-Jährigen lagen die Zahlen noch höher. Fast jeder dritte junge Erwachsene will sich an den Feiertagen betrinken. Übermäßiger Alkoholkonsum dürfe nicht zur Gewohnheit werden, erklärte PKV-Verbandschef Volker Leimbach gegenüber "Bild": "Junge Koma-Trinker von heute sind die Alkoholiker von morgen."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-46683/jeder-dritte-junge-erwachsene-zu-weihnachten-betrunken.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com